

Editorial

Autor(en): **Berger, Peter**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Mitteilungen / Naturforschende Gesellschaft des Kantons Solothurn**

Band (Jahr): **37 (1996)**

PDF erstellt am: **24.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Editorial

Kurz nach Erscheinen der letzten Ausgabe der «Mitteilungen der Naturforschenden Gesellschaft» verstarb unser Redaktor, Dr. Hansruedi Stampfli, nach kurzer und schwerer Krankheit. Dem leider allzufrüh Verstorbenen ist die Naturforschende Gesellschaft zu grossem Dank verpflichtet. Unter seiner engagierten Leitung erhielten die «Mitteilungen» ein neues Erscheinungsbild. Drei ausgezeichnete Ausgaben konnte er so gestalten.

Mit Hansruedi Stampfli verlor die Gesellschaft einen hervorragenden Kenner der naturwissenschaftlichen Forschung und deren Geschichte im Kanton Solothurn. Mehrmals publizierte er eigene Beiträge über solothurnische Forscherpersönlichkeiten des 19. Jahrhunderts in den «Mitteilungen».

Der Vorstand freut sich, dass Ueli Gnägi die Nachfolge als Redaktor der «Mitteilungen» übernimmt und wünscht ihm alles Gute und viel Freude für die verantwortungsvolle Tätigkeit.

Dr. Peter Berger, Präsident